

Quelques actus insolites - 1/2

T'as envie de te fendre la poire ? De rire un bon coup ? Alors il n'y a pas à hésiter, lis cet article !

"Mieux vaut être une vache en Europe qu'un citoyen du Sud"

PORTO ALEGRE (AFP) - L'Union Européenne octroie quelque 2,2 dollars de subventions par jour et par vache alors que la moitié de la population du monde vit avec moins d'un dollar par jour, selon une étude de l'Organisation Non Gouvernementale, Social Watch.

Un cambrioleur décide de passer par la cheminée et reste coincé

SAN DIEGO (AFP) - Un jeune homme de 19 ans, qui voulait cambrioler des bureaux à San Ysidro, près de San Diego dans le sud de la Californie, a choisi d'entrer par la cheminée où il s'est retrouvé coincé, la tête en bas, pendant plus de cinq heures.

Emme, nouvelle poupée bien en chair pour concurrencer Barbie

NEW YORK (AFP) - Sur le marché très lucratif des poupées mannequins, une petite nouvelle, Emme a un atout qui devrait selon ses créateurs ranger sa principale concurrente Barbie au fond des placards des petites filles: ses hanches et ses rondeurs.

Venimeuse déçue pour un voleur à la tire australien

SYDNEY - Un voleur à la tire australien a manqué de chance lorsqu'il a chapardé samedi un sac dans un 4x4 arrêté à un feu, dans le centre d'une localité de la banlieue de Sydney: le bagage contenait une couleuvre à ventre rouge d'1,20 mètre de long, un animal venimeux.

Six ans après sa disparition, un enfant retrouvé près de chez lui

VALLEJO, Californie (AP) - C'est l'histoire dramatique d'un petit Californien porté disparu en 1996 après le meurtre de sa mère. Shea Brown -à l'époque il s'appelait Le-Zhan Williams-, aujourd'hui âgé de six ans, vient d'être retrouvé par la police après avoir vécu toutes ces années à seulement quelques kilomètres de sa véritable famille, chez celle qui l'avait enlevé.

Journée pizza morte peu suivie en Italie

ROME (AP) - Les Italiens étaient appelés samedi à faire "grève de la pizza" pour protester contre son prix jugé trop élevé. Mais, soit que le sacrifice demandé ait été trop grand, soit que le mot d'ordre soit passé inaperçu, l'appel au boycott de ce plat national ne semble pas avoir été entendu.

Comment un jeune Arabe israélien a emprunté le portable du kamikaze pour prévenir la police

JERUSALEM (AP) - La télévision israélienne a mis à l'honneur lundi un jeune Arabe israélien qui a emprunté le téléphone portable d'un kamikaze pour prévenir la police, forçant l'homme à déclencher ses explosifs prématurément.

Un homme nu et maladroit sur la patinoire de Calgary

CALGARY, Alberta (Reuters) - Un jeune homme a perturbé une rencontre de NHL entre les Flames de Calgary et les Bruins de Boston, en offrant sa nudité en spectacle au public, mais la farce ne s'est pas terminée comme il l'avait prévu.

Quelques actus insolites - 2/2

Un singe amateur de femmes sème la panique au Japon

TOKYO (AFP) - Une équipe de spécialistes japonais était toujours à la recherche mercredi d'un singe qui a attaqué 23 femmes les deux jours précédents en les mordant et les égratignant.

Alors, drôle non ?